

## Bolos

# La peña El Piles completa los cuartos de final en Mieres

Ibaseta y Nardo superan a Sergio y a Piani, de la peña Magdalena, por un apretado 14 a 11 en una partida muy disputada

Lucas BLANCO  
OVIEDO

La peña El Piles se convirtió el martes en la octava peña en lograr el pase a cuartos del XXVIII Torneo "Villa de Mieres" después de derrotar a Magdalena en una irregular partida en la que los contendientes fueron de menos a más y los gijoneses se impusieron finalmente por un trabajado marcador de 14 a 11.

Los de Gijón contaron para este choque con un pareja integrada por el excampeón de Asturias pilónés, Ángel Ibaseta y el experimentado pulgarista Nardo Valdés. Enfrente tuvieron nada más y nada menos que al vigente campeón de Asturias absoluto, Sergio Hevia, y el también veterano y exjugador de El Piles, Piani Montes.

El primer tramo de la partida estuvo por debajo de las expectativas generadas. Luego los jugadores se entonaron y pese a que aparentemente no fueron superiores, Ibaseta y Nardo consiguieron finalmente llevarse el gato al agua ante una de las parejas que partían como favoritas, pues venían de alcanzar las semifinales del regional absoluto.

Esta tarde, a partir de las 18:30 horas, se disputa la primera partida de cuartos de final entre Villa La Sidra-Titi de Nava y El Biche de Pola de Siero. **En la primera eliminatoria los navetos se sobrepusieron a la baja de Javier Prueda y ganaron a la peña Turonesa por 14 a 11**, mientras que El Biche superó a Sotroñdo por 14 a 10. La segunda eliminatoria de cuartos está prevista para después de Semana Santa, concretamente el día



La peña Turonesa, clasificada para cuartos en el "Juanele". | L. BLANCO



Ibaseta y Nardo, de El Piles. | L. BLANCO

29, y enfrentará a El Chalupu y Batán A.

En lo que respecta a la competición paralela de categorías inferiores, el local José Miguel Fernández

se convirtió en el último cuartofinalista a costa de Llerandi, de la peña La Juécar de Sama de Langreo, al que venció por 10 a 5. Hoy a las cinco menos cuarto se abren los

cuartos con una partida entre Cristian, de la peña organizadora Batán, y Ricardo Gonzalo, de El Piles. El día 29 juegan a la misma hora Cristian (El Berrón) y Javi Díaz (Morcín).

Por otro lado, esta semana arrancaron las rondas eliminatorias del XV Torneo Juanela por equipos organizado por la peña la Juécar. En la partida inaugural, la peña organizadora derrotó a sus vecinos de Bocamina por 14 a 9 y **en la segunda eliminatoria de octavos, la peña Turonesa superó a Barredos por 14 a 11. Ambas peñas ganadoras se verán las caras el 2 de mayo en cuartos y la siguiente partida la protagonizan el lunes, a las siete de la tarde, El Piles y El Berrón.**

Del mismo modo, hoy concluye la primera ronda de eliminatorias del XXVIII antes del parón de diez días por la Semana Santa. Jesús Argüelles, de La Venta Los Probes, y Miguel Mier, de Casa Cuqui, pelean por una plaza de octavos a las siete y media de la tarde en la bolera de Lieres, mientras que Berto Faya, de Sotroñdo, y David Fernández, también de La Venta, se la jugarán a la misma hora en la bolera de Carbayín Alto.

Por último, mañana se disputa la segunda jornada de la liga asturiana de cuatreada con 23 partidas repartidas por toda la geografía asturiana, salvo cambios de última hora. En División de Honor destaca la partida del Grupo B que enfrentará a Villa de Noreña, ganadora de siete títulos en los últimos nueve años, y Riaño, vigente campeona de Asturias, que se juega a las cinco de la tarde en la Villa Condal.

## Ajedrez

## Sara Olivares y Blanca de la Peña lideran el Regional femenino

Víctor LLANEZA  
OVIEDO

El domingo se disputó la quinta ronda del campeonato de Asturias femenino en los salones del hotel "La Boroña" (Gijón). Todo está por decidir a falta de dos rondas toda vez que las dos principales candidatas, Sara Olivares y Blanca de la Peña, entablaron en su partida y lideran con cuatro puntos y medio.

Con cuatro puntos está Sara Rocés y hay tres jugadoras, Irene Vergara, Nerea Cañón y María Joglar, con tres y medio. El próximo tres de abril tendremos la penúltima jornada y el diez conoceremos a la campeona. Compiten veintiún féminas.

**Campeonato de Asturias por equipos.** Las dos derrotas sufridas por el Real Oviedo han compactado la cabeza del Campeonato de Asturias de ajedrez en Primera categoría, que ahora está coliderado por los azules y el Antonio Rico, seguidos a medio punto por el Oviedo 93'. Este sábado tenemos la séptima ronda, previa al descanso de Semana Santa – la competición se reanudará el 2 de abril – y la recta final.

El Real Oviedo, que continúa siendo el máximo favorito a tenor de la fuerza de su plantilla, recibe al Siero con la intención de volver a la senda de la victoria. Calidad les sobra para ello pero los visitantes se caracterizan por ser un equipo rocoso. El Antonio Rico se desplaza a Treviás para medirse a un Valdesva que está agradando y no tendrá complejos pese a la entidad del rival. Un encuentro muy importante será el que enfrente al GARMAT Oviedo 93' y el Grupo Covadonga, prueba de fuego para ambos que les permitirá, o no, seguir la estela de los primeros. Los otros choques serán Mieres del Camino – ENSIDESA, Grupo 64 – Universidad de Oviedo y Alfíl – CTD Ciudad Naranco.

En Segunda jugarán: ENSIDESA B – Siero B; Ateneo Obrero 1881 – Al Paso; GARMAT Oviedo 93' B – Grupo Covadonga B; Pablo Morán – CTD Ciudad Naranco B; Grupo 64 B – Ateneo Obrero y San Juan Bautista – Gradense.

La Tercera categoría se disputa por sistema suizo y presenta estos cruces en la parte alta: Real Oviedo B – Antonio Rico B; Antonio Rico C – Valdesva B; Mieres del Camino B – Siero C; Casino de La Felguera – Pablo Morán B; Ateneo Obrero de Gijón B – ENSIDESA C; etc... con 33 conjuntos compitiendo.

Los juegos darán comienzo, a las cuatro de la tarde.

## Motociclismo

## El Campeonato de Asturias de trial abre la temporada

Se disputará mañana en la Reguera Villanueva, en el concejo de Aller

P. G.  
OVIEDO

La temporada 2016 se inicia este fin de semana en el Principado de Asturias de la mejor manera posible, con la disputa de dos pruebas, una de ellas verdadera para el Campeonato de España de Cross Country.

Como ya sucediese el año pa-

sado, la localidad de San Martín de Vallés en Villaviciosa, será sede este domingo de la segunda cita del nacional de Cross Country, en donde se espera la presencia de cerca de medio centenar de pilotos nacionales.

Igualmente, los participantes regionales podrán tomar parte en la prueba dentro de la categoría Trofeo Promoción Astur, en-



Un participante en una prueba de trial de la pasada temporada. | LNE

cuadrados en equipos de un mínimo de dos pilotos.

Previamente, mañana sábado será el arranque del Campeonato de Asturias de Trial en la Reguera Villanueva, en el concejo de Aller. Donde el Moto Club Cuenca Minera pondrá en liza un recorrido con varios niveles

de dificultad para las categorías TR1, TR2, TR3, TR4, Infantiles A e Infantiles B.

Al igual que en la prueba de Cross Country, entra en vigor el Trofeo Promoción Astur, en donde tomarán parte todas las categorías presentes, a excepción de TR1 y TR2.